

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Berdasarkan penjabaran analisis data didapat kesimpulan bahwa:

1. Religiusitas berpengaruh positif terhadap minat mahasiswa akuntansi berkarir sebagai akuntan syariah. Semakin religius seorang mahasiswa, maka semakin tertarik mereka berkarir sebagai akuntan syariah.
2. Penghargaan finansial berpengaruh positif terhadap minat mahasiswa akuntansi berkarir sebagai akuntan syariah. Mahasiswa akan lebih tertarik dengan profesi akuntan syariah jika penghasilan yang diterimanya tinggi.
3. Pertimbangan pasar kerja berpengaruh positif terhadap minat mahasiswa akuntansi berkarir sebagai akuntan syariah. Minat berkarir sebagai akuntan syariah akan meningkat secara proporsional dengan faktor pasar kerja yang luas.

B. Implikasi

Penelitian ini memberikan implikasi teoritis dan praktis terkait variabel yang diteliti. Implikasi teoritis penelitian ini bahwa *Theory of Planned Behaviour* sejalan dengan penelitian yang diteliti dimana sikap dan perilaku seseorang dipengaruhi karena adanya minat. TPB mampu menjelaskan mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa akuntansi berkarir sebagai akuntan syariah. Faktor tersebut yaitu religiusitas, penghargaan finansial, dan pertimbangan pasar kerja.

Agar minat mahasiswa berkarir sebagai akuntan syariah semakin meningkat, perlu diberikan gambaran mengenai profesi akuntan syariah dalam hal tingkat religiusitas yang tinggi, penghargaan finansial yang tinggi, dan luasnya pasar kerja serta informasi terkait akuntan syariah yang mudah diakses. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan terkait faktor yang mempengaruhinya di profesi akuntan syariah, serta dapat digunakan sebagai rujukan bagi penelitian berikutnya dengan topik yang serupa.

Implikasi praktis penelitian ini, diharapkan dapat menjadi masukan bagi asosiasi profesi akuntan syariah agar dapat menyediakan sarana yang dibutuhkan bagi mahasiswa lulusan akuntansi yang ingin berkarir sebagai akuntan syariah. Bagi pihak akademisi diharapkan dapat meningkatkan kualitas pengajaran untuk mencetak lulusan yang berkualitas. Begitupun bagi mahasiswa dapat menjadi bahan informasi dalam pertimbangan berkarir sebagai akuntan syariah.

C. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini terdapat keterbatasan yang masih perlu diperbaiki dan disempurnakan bagi penelitian berikutnya. Keterbatasan penelitian ini adalah pengumpulan data dilakukan saat musim libur semester, jadi penyebaran kuesioner hanya bisa dibagikan melalui google form saja. Oleh karena itu, peneliti tidak dapat melihat langsung saat responden mengisi kuesioner.

D. Saran

Saran dari penelitian ini bagi peneliti berikutnya adalah diharapkan dapat mengeksplorasi pengumpulan data dengan metode tambahan seperti *interview* guna memperoleh data yang lebih serius dan dapat menjelaskan alasannya.

